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あいさつどおりの下克上に… 校内球技大会
１１月２４日（金）に保体委員会が中心となって準備した校内球技大会を行いました。
実行委員長（保体委員長）○○○○○さんの開会式でのあいさつを一部紹介します。

（前略）どの種目の人も活躍し、全力で楽しむことができるといいですね。果たして、
今回は１、２年生が３年生に打ち勝ち、「下克上」となることができるでしょうか。そ
れとも３年生が今まで（１、２年生の時）の悔しさをバネに、今年こそ勝つ事ができる
でしょうか。どのチームも今までやってきたことを１００％でなくてもＭＡＸまで出せ
るように頑張りましょう。

大会結果
・バレーボール 優勝 １年Ｂ組 、準優勝 １年Ａ組 、第３位 ３年Ｂ組
・バスケットボール 優勝 ３年Ａ組 、準優勝 ２年Ｂ組 、第３位 ２年Ａ組
・ドッジボール 優勝 白虎団 、準優勝 朱雀団 ※団対抗となります。

開会式でのあいさつどおりに、バレーボールは１年生同士の決勝となりました。また、
バスケットボールは、上級生が持てる力を存分に発揮できたのではないかと思います。
９月末の学校祭から２ヶ月。久々に生徒の元気な歓声が校舎に響き渡った校内球技大会
となりました。

介護用品を福祉施設に寄贈しました
本紙第２１号で、夏休みに行ったアルミ缶回収の収益

金について「大内地域の福祉施設・団体への寄付」を予
定していることをお伝えしました。この度、生徒会で話
し合ったところ、「地域に貢献したい」「地域に還元した
い」という思いが強く、夏季のボランティアで小中学生
がお世話になったお礼も兼ねて、収益金で介護用品を購
入し、高齢者介護施設（高台苑、さつき苑、デイサービ
スセンターだいち）に寄贈させていただきました。
今後も、子どもたちが地域に貢献する活動を継続して

いきたいと思います。アルミ缶回収にご協力いただきま
した保護者、地域の皆様、誠にありがとうございました。

大内中だより 【学校教育目標】
「あいさつ日本一を目指して」


